

Babelia

Libros y películas recuerdan 1976, año clave de la Transición

Trump amenaza a Irán con una intervención militar si reprime las protestas

Teherán replica que un ataque de EE UU desataría el caos en la región

JOAN CABASÉS VEGA
Beirut

La tensión entre Estados Unidos e Irán vuelve a crecer. Donald Trump amenazó ayer a la República Islámica con una intervención militar si reprime con vio-

lencia las protestas que están sacudiendo el país desde el pasado domingo por el deterioro económico. "Si Irán dispara y mata violentamente a los manifestantes pacíficos, que es su costumbre, los Estados Unidos de América acudirán en su rescate", advirtió Trump en su red social, Truth. "Estamos listos, cargados y preparados para salir", concluyó. El régimen iraní respondió que la interferencia de Washington en las protestas iraníes equivaldrá a impulsar el caos "en toda la región".

El aviso de Trump, que se aleja de su idea de no implicarse en territorios y conflictos lejanos, se produce tras las manifestaciones masivas que está viviendo Irán. El origen está en la inflación y en la devaluación de la moneda local, que ha empobrecido a amplias capas de la sociedad. Inicialmente, el régimen optó por el apaciguamiento con los participantes en las protestas, pero en los últimos días ha endurecido su respuesta. El miércoles se registró la primera muerte y el jueves, cinco más.

—P24

España impulsa la venta de coches en la Unión Europea

MANU GRANDA
Madrid

Las ventas de coches en 2025 han ido mucho mejor en España que en el resto de Europa. Según las patronales del sector, las matriculaciones se dispararon un 12,9%, hasta los 1.148.650 turismos, gracias a la elevada demanda de modelos híbridos enchufables y eléctricos. En Europa, las matriculaciones apenas crecieron un 1,4%.

—P24



Una captura de vídeo del momento en el que supuestamente comenzó el fuego en el bar suizo.

El origen de la tragedia de Suiza: bengalas en botellas de champán

La Policía eleva los heridos en la discoteca a 119, la mayoría graves

RAQUEL VILLÁECIJA
Crans-Montana

Las autoridades suizas creen que el devastador incendio que ha causado al menos 40 muertos y 119 heridos, la mayoría graves, en un bar de la estación de esquí de Crans-Montana se originó por una bengala pegada a una botella de champán. Tras prender una

parte del techo, el fuego se propagó a enorme velocidad. Los dueños de la discoteca Le Cons-

tellation, donde decenas de jóvenes celebraron la fatídica Nochevieja, ya han sido interrogados.

La urgencia ahora es identificar a las víctimas cuanto antes, muchas de ellas extranjeras, ya que se trata de una estación de esquí con mucho turismo. De los 119 heridos, más de 80 están muy graves.

—P2 Y 3

LO QUE PASA DE POLO A POLO, TAMBIÉN PASA POR TU CORREO

**EL PAÍS**